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Protokoll zum ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

28.11.2018  18:15 Uhr  19:55 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Yannik Düringer  Ronan Stäudle 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende Sven Bischoff, Yannik Düringer, Emre Can Tan 

Beauftragte 
Cornelis Lehmann, Benjamin Fachinger, Paul Strömer, Gabriel Lehmann, 
Vanessa Warwick 

Autonome Referate Benjamin Fachinger 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr. 

Ronan Stäudle wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 
TOP 2: Anträge 
TOP 3: Berichte und Projekte 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

Yannik Düringer wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 
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Antrag 1: Plakate für Kosovo & Albanien Länderabend 20.10 

Antragsnummer: 2018 / II / 215 / A 

Antragsstellende: Urim Hiseni 

Antragstext: Für den Länderabend bei uns auf der Ebene sollen Plakate besorgt werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 100€ 

Der Antrag wurde angenommen.  

Urim wüscht Unterstützung bei den Plakaten für die Bewerbung des Länderabends bei uns auf der 
Ebene. Ronan schlägt eine Höhe von 100€ vor und bittet darum, dass bei der Facebook 
Veranstaltung wir als Mitveranstalter eingetragen werden, wegen der höheren Reichweite. 

Antrag 2: Gage für den Rave vom 1.9.2019 

Antragsnummer: 2018 / II / 216 / A 

Antragsstellende: Gabriel Lehmann 

Antragstext: Da die Veranstaltung am 1.9. ausfallen musste, steht noch die Entschädigung 
von zwei Künstlern an. Jeweils 150€ 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 300€ 

Der Antrag wurde angenommen 

Am 1.9.2019 fand ein Rave bei uns statt. Der Aufgrund Probleme bei der Raumanmeldung nicht 
stattfinden konnte. Wir übernehmen die Gage für die DJs die auf ihren Kosten sitzen geblieben sind. 

 

Antrag 3: Chanuka: Cambio  Antrag 4:  

Antragsnummer: 2018 / II / 217 / A  

Antragsstellende: Hong-Nhi Nguyen  

Antragstext: Für das Chanuka Fest auf der AStA-Ebene werden insgesamt 130 Berliner mit 
einem Car-Sharing Auto von Cambio besorgt. Die anfallenden Kosten in Höhe 
von 20€ sollen vom AStA übernommen werden. 

 

Anmerkungen:   

Antragshöhe: 20€  

Der Antrag wurde angenommen.  

 

Antrag 5: Chanuka: Getränke 

Antragsnummer: 2018 / II / 218 / A 

Antragsstellende: Hong-Nhi Nguyen 
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Antragstext: An dem Abend des Chanukka-Festes auf der AStA-Ebene wird es Wein für die 
Gäste geben. Für diejenigen, die keinen Alkohol trinken wollen, sollen nicht 
alkoholische Getränke angeboten werden. Die Getränke in Höhe von 50€ sollen 
vom AStA zur Verfügung gestellt werden. 

Antragshöhe: 50€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag 6: Vorschuss Facebook Werbung 

Antragsnummer: 2018 / II / 214 / A 

Antragsstellende: Sven Bischoff 

Antragstext: Anwesenheitspflichten – 17,95€ 
Rechts der AFD – 20€ 
Chanuka – 40€ 
Winter Cocktail – 30€ 
Mobilität.Kreativ.Denken – 30€ 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 137,95€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt: 

Autonomes Queer-Referat  

Bestätigung vergangener AE-Beschlüsse 

Verpflegung beim queeren Picknick 

Glühwein- & Informationsstände anlässlich des Welt-Aids Tags 

Kekse für den Glühwein & Informationsstand anlässlich des Welt Aids-Tages.  

Becher für den Glühwein & Informationstand.  

Verpflegung während der queeren Kneipentour 

Autonomes Referat für Behinderte und chronisch Kranke 

Facebook-Bewerbung Studieren mit psychischen Problemen. 

Aufwandsentschädigung Dez/ Jan Ben Fachinger 

TOP 3: Berichte und Projekte 

Anfrage zu Rave 

Anfrage von „Rave against the machine“ wieder einen gemeinsamen Rave zu veranstalten in den 
kommenden Semesterferien. Sie werden aber an das StuPa weitergeleitet. 
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Fairteiler 

Letzte Woche fand erfreulicherweise mal wieder eine Befüllung des Fairteiler statt. Paul hatte 
Kontakt mit Lilli der Person, die befüllt hat. Lilly möchte gern einen Verein für Foodsafer gründen, 
damit Nahrungsmittel besser verteilt werden können. Auch hat er sich um Plastikboxen für den 
Fairteiler bemüht und wird diese demnächst bestellen. Es wird darum gebeten, dass auch AStA 
Mitglieder schlechte Lebensmittel beim Vorbeigehen entsorgt werden. 

Plakate 

Neu angekommene Plakate bitte erst von Sven überprüfen lassen. 

Veranstaltung zu Anwesenheitspflichten 

Leider waren bei der Podiumsdiskussion zur Anwesenheitspflichten nur 10 Gäste da. Yannik sagt, 
dass dies nicht unser Anspruch ist. In der Bewerbung lief nicht alles glücklich, aber dennoch bleibt 
es hinter unseren Erwartungen zurück. Man wird sich jetzt Gedanken machen müssen, wie man 
wieder mehr Aufmerksamkeit darauf reagiert. Stephan ist enttäuscht, dass nicht einmal 
Studienvertreter da waren. Gabriel lobt die vielfältigen und guten Veranstaltungen, trotz manchmal 
schlechter Besucherzahlen. Ben merkt an, dass im WS eigentlich nur der November für Hopo 
Veranstaltungen geeignet ist, da im Oktober, Dezember und Januar das Semester neu sind, 
Weihnachtsfeiern oder Neuwahlen sind.  

Umfrage auf Facebook 

Ronan schlägt vor eine Umfrage auf Facebook zu initiieren, bei der gefragt werden soll, welche 
Veranstaltungen sie sich wünschen, oder wo sie Optimierungsbedarf sehen.  

Cornelis schlägt vor eine Reihe zu initiieren um Stammgäste heranzuziehen. Auch wünscht er sich 
noch frühere Bewerbungszeiträume um den Traffic auf Facebook zu erhöhen. Wir müssen aus der 
Dunstsphäre heraus entweder durch stärkere Plakatierung und Flyer.  

Sven wünscht sich das zuerst alle Plakate aufgehängt werden und Flyer wenn bestellt auch alle 
verteilt werden.  

Bericht von Gebäudedezernat 

Bericht von Fachschaften Party 

Stephan ist positiv überrascht von der Veranstaltung. Auf FB gibt es gute Resonanz, die Plakate 
sind angekommen und soll jetzt noch weiter beworben werden.  

Alte Hardware  

Cedric bittet um Regelung für den Umgang mit veralteter Hardware. Ronan wird es sich mit ihm 
anschauen 

Einrichtung Handkasse für Cedric Busch 

Cedric bietet sich an Kaffeepulver und Milch für den AStA zu kaufen. Ronan schlägt vor ihm dafür 
eine Handkasse über 200€ einzurichten. 

TOP 4: Termine und Sonstiges 

 

Das nächste Plenum findet statt am 5.12.2018 um 18:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-
Großraumbüro“. Vor dem Studierendenparlament.  
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Yannik Düringer schließt das Plenum um 19:55 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


